Rechaza Acción Nacional en Senado periodo extra

La bancada del PAN en el Senado no dará sus votos para un periodo extraordinario con el fin de que esta cámara discuta y en su caso apruebe la minuta que remitió la Cámara de Diputados del plan 'B' en materia electoral, de la que, a solicitud del Partido Verde, se eliminó la "cláusula de vida eterna".

Damián Zepeda, ex coordinador de este grupo parlamentario, declaró que por una vez coincidió con el presidente López Obrador de quitar de su reforma la transferencia de votos a minipartidos, disfrazada de la figura de candidaturas comunes.

"Pocas veces coincido con el presidente, pero esta vez sí coincido con él. Yo lo dije en el Senado, lo dijimos todos, era un tema peligrosísimo y qué bueno que puso la pierna dura", aseveró. El panista consideró que nadie de la oposición dará sus votos para que se realice un extraordinario en enero como ha propuesta Ricardo Monreal.

"Yo no veo a nadie dándole los votos para un extraordinario para que desechen esto. Ahora, sólo esa parte se va a regresar al Senado. ¿Cuándo?, pues en febrero", dijo

Xóchitl Gálvez, descartó un periodo extraordinario y se pronunció porque el asunto se retome hasta el periodo ordinario de febrero, porque solo a Morena y al gobierno les urge desmantelar el sistema electoral. (Alejandro Páez Morales) •